

FUERA DE JUEGO

Lo dirigió Maradona y hoy es agente inmobiliario: "El fútbol me llevó a la angustia"



La nueva vida de Lucas Calderón.

Lucas Calderón, el hijo de Caldera, colgó los botines a los 25 años para dedicarse al negocio de bienes raíces.



Por **Matías Mancuso**



Rompe los moldes **Lucas Calderón**. Hijo de José Luis, el famoso "Caldera", ídolo del Pincha, campeón del Apertura 2006 y de la Libertadores 2009, **debutó en Gimnasia LP, nada menos, y con solo 25 años ya anunció hace pocas semanas su retiro**. Sí, eso que la mayoría sueña hacer, jugar al fútbol, ser profesional, él lo deja atrás para arrancar una vida distinta y **dedicarse al negocio que había iniciado su abuelo en el rubro inmobiliario**. "Pasaron un montón de cosas antes de tomar esa decisión. Pero lo fundamental es encontrar la tranquilidad mental. Llega un momento que el fútbol se vuelve una picadora de carne y no está bueno para uno. Cuando empezás a padecer lo que disfrutaste toda tu vida se pone bravo", cuenta Lucas en diálogo con **Olé**.



!! MILEI SE REUNIRÁ CON INFANTINO

🎾 🇦🇷 EL PEQUE ANUNCIÓ SU RETIRO DEL TENIS

🇦🇷 🌟 MENOTTI, uno de los TRES argentinos que...

SAN ANTONIO BULO BULO 🏹, EL PRIMER CLASIFICADO A LA...

🏆 ESTUDIANTES, CAMPEÓN Y AL TOP 6 DE TÍTULOS...



Lucas y José Luis Calderón. Foto: SC

-¿Cuáles fueron los motivos para colgar los botines a los 25?

-Son varios... Representantes y todo el negocio del fútbol. Quizás el que lo ve desde afuera dice: "Cómo puede ser. Es el hijo de Calderón y cuelga los botines a los 25 años". Pero yo me hice solo, cuando debuté en Gimnasia fue por mérito propio no por ser "el hijo de".

| Etcheverry pasó a la final de Lyon y quedó ante una chance histórica

Ver más

| Hola, Enrique

PO

-Sí. En 2022, cuando jugaba en Sportivo Las Parejas me metí con un representante muy groso del fútbol que lo tuvo a mi viejo en casi toda su carrera y me dejó parado por más de ocho meses. O sea, tuve un representante con contactos y me colgó. Yo deseché un montón de cosas por este representante y me quedé sin jugar. Me ofrecieron ir a Europa un montón de veces y deseché muchas ofertas del fútbol local. Entonces, va pasando el tiempo, las cosas no se dan y te vas quedando sin nada. A mí me pasó eso. Me cansó el ambiente actual del fútbol. El cansancio está acumulado de un montón de cosas: luchar contra el negocio del fútbol y de las cosas que no dependen de vos. Yo jugué un montón y me quedé sin nada. Vos das todo y las puertas no se te abren.

Lucas debutó en la Primera de Gimnasia, como extremo derecho, en la victoria frente a **Godoy Cruz** en octubre del 2018, por la Superliga Argentina. En el Lobo jugó cinco partidos. Regresó a la Reserva para finalmente irse a préstamo a **Villa San Carlos**. Luego, en 2021, pasó por **Cipolletti** de Río Negro y, en 2022, jugó en **Sportivo Las Parejas** de Santa Fe. Y hasta el 2023 estuvo en **Bella Vista de Uruguay**, donde llegó a jugar 13 partidos (un gol).



Lucas Calderón jugando en Gimnasia.

Su nueva vida

-¿Cómo fue que decidiste involucrarte en el rubro inmobiliario?

-Viene de familia. Mi abuelo tuvo una inmobiliaria en La Plata y mi vieja también trabaja en el rubro. Siempre me gustó, pero lo veía de afuera. Cuando decidí dejar el fútbol, Remax me dio la oportunidad para empezar a trabajar acá en La Plata. Es la mejor decisión que tomé: estoy entusiasmado y con ganas de aprender. Hoy apuesto a seguir creciendo.

-¿Cuál sería tu puesto dentro de la estructura?

-Asesor inmobiliario. Buscar, vender y ofrecer inmuebles. Todas las semanas me estoy capacitando y convivo con un grupo que me ayuda un montón. Es mucho más fácil arrancar de esta manera.

-Con lo que te pasó en el fútbol, ¿llegaste a sufrir depresión?

vieja me dijo: "Yo tenía miedo de que entres en depresión". O sea, mirá hasta dónde llega el fútbol, ¿no? Y solamente es un deporte.



La nueva vida de Lucas Calderón.

Gimnasia y el Diego

-A pesar de no encontrar la regularidad, en Gimnasia tuviste la suerte de ser dirigido por Maradona...

-Lo de Diego fue un boom terrible. Te queda para siempre. El fútbol me dio la oportunidad de conocer a Maradona, tenerlo como técnico y debutar en Primera. Sé lo que se vive dentro de una cancha y es una sensación hermosa. Hoy en día me aferro a eso y lo disfruto, porque no me lo saca nadie. Del fútbol me llevo eso.

-¿Cómo es convivir con Maradona?

-Divino. Lo sentís cerca todo el tiempo. Hablaba con todos y estaba en constante comunicación con el plantel. Era más escucharlo a él que ir a hablarle porque te

-¿Qué consejo le darías a un futbolista que llegue a estar en la situación en la que estuviste vos?

-A mí se me habían ido las ganas de entrenar. Sentía que estaba agobiado, cansado. Iba a psicólogo y hacía coaching. Se me presentó la oportunidad de meterme en el rubro inmobiliario y la aproveché. Yo no me considero nadie para dar consejos, pero creo que de ningún modo esto fue colgar la toalla porque estuve ocho meses parado y seguía entrenando. Yo tuve la voluntad de seguir, pero mi cabeza dijo basta. Tengo 25 años. Para la vida sos re joven...



La nueva vida de Lucas Calderón.



Lucas y Diego en Gimnasia



MIRÁ TAMBIÉN

Benedetto, un problema fuera y dentro de la cancha



MIRÁ TAMBIÉN

Mercado de River: el sueño de Luciano Rodríguez, a punto de terminarse



MIRÁ TAMBIÉN

River: vuelta al trabajo tras la eliminación y todas las noticias del jueves 23 de mayo

Temas que aparecen en esta nota:

[Diego Maradona](#)

[Gimnasia La Plata](#)

[Estudiantes de La Plata](#)

Comentarios

TE PUEDE INTERESAR

MARADONA

¿Qué pasará con el Balón de Oro de Diego Maradona puesto a subasta?



FUERA DE JUEGO

Lo dirigió Maradona y hoy es agente inmobiliario: "El fútbol me llevó a la angustia"



#PORLACAMISETA / CAPÍTULO V

Bochi Licht: los botines que le ganó en una apuesta a Maradona, la camiseta de Messi y más



MUNDIAL DE FÚTBOL AMATEUR

Uno de los nuevos equipos que jugará el Mundial de Fútbol Amateur



FUERA DE JUEGO

El glamour de Dybala y Oriana en Cannes tras quedar afuera de la Selección



FUERA DE JUEGO

Juegan bajo cero, recorren kilómetros y no llegan a Primera: cómo están los clubes de la Patagonia

Olé conversó con un entrenador y un presidente del sur para analizar los motivos por los que no logran asentarse en la máxima categoría.



FUERA DE JUEGO

El pibe de la rabona viral: "Busqué quién era el Bichi Borghi" y el sueño de ser llamado por Riquelme

Mariano Riegel, juvenil de Huracán de Comodoro Rivadavia, se despachó con una definición de película en el 5-0 ante Deportivo Sarmiento. Acá, la charla con Olé.

FUERA DE JUEGO

Juani Brown: reemplazar a Vicó, su experiencia en Arabia, el paso de Gallardo y el recuerdo del Tata



Piedras 1743, CABA, Argentina

Director: Mariano Dayan

Registro de Propiedad Intelectual: 4627007

Edición N°: 10209 - 24 de mayo de 2024

Mira la tapa



[VER TAPAS ANTERIORES](#)

FÚTBOL DE PRIMERA

SELECCIÓN

BOCA

RIVER

MESSI

ASCENSO

FÚTBOL INTERNACIONAL

CONMEBOL LIBERTADORES

CONMEBOL SUDAMERICANA

ITALIA

MUNDIAL

B NACIONAL

ESTADÍSTICAS

BÁSQUET

POLIDEPORTIVO**RUNNING****RUGBY****TÉRMINOS Y CONDICIONES****DEFENSA DE LAS Y LOS CONSUMIDORES: PARA RECLAMOS INGRESE AQUÍ****POLÍTICA DE DATOS PERSONALES****Aplicaciones**Descargar
en
GooglePlayDescargar
en
AppStoreDescargar
en
GooglePlayDescargar
en
AppStore

Propietario Arte Gráfico Editorial Argentino S.A. © 1996-2024 Olé.com.ar - Todos los derechos reservados.

[Informacion Fiscal](#)

[ESTADÍSTICAS](#)[AGENDA](#)[CONTACTO](#)[Grupo Clarin](#)[Clarin](#)[TN](#)[TyCSports](#)[Ciudad](#)[El Trece TV](#)[Via País](#)[La Voz del Interior](#)[Los Andes](#)[Mitre](#)[La 100](#)[Cienradios](#)[Rumbos](#)